

de Julio pasado de este año, Segun hace memoria, se presentó en las casas de su habitación Agustina Almoxor. Su hija que estaba sirviendo en esa villa a Miguel Rafael Ortega esas noches con diferentes labores, y cardenales, y quebrado, o dislocado el hueso del hombro; y preguntando le quien le había causado semejantes golpes, le informó la otra. Su hija; que habiendole parecido a el expresado Miguel Rafael Ortega su amo tenía de liberado el retirarse con su padre, con Joseph Vidal su cuñado vecino de San Felipe, que estaba hilando seda en esa villa, con el fin de que proporcionase otra criada para su servicio. Le respondió otro su amo, que no se había de decir, y instando su hija, que tenía de examinado su viaje, sin oír moribó le tiró una bofetada derribándola en tierra, y vendose para la puerta de la calle para Salir, la llevó la mujer del Miguel Rafael Ortega, y cogiendo ese una David le dio diferentes golpes en el hombro, y otras partes, y echandola en tierra. Con la otra le dio en la barriga diferentes rodillazos causandole los labores, y demás que parecía; y luego que ejecuto lo referido, le abrió la puerta, se salió, y se refugió en las casas de Juan Bautista, y la mujer de este le dio en el rostro en que se hallaba, y otra muchacha llamada la Pepinera; por lo que le fue preciso al Cojonal siguiente llamar a Isidro Juan la Carrereta